

Pressemitteilung, 07.04.2025

Mehr Platz für regionale Köstlichkeiten

Regionalhütte Zell mit großem Fest eröffnet

Die Erfolgsgeschichte der Waidhofner Regionalhütten geht weiter: Am 6. September wurde die Regionalhütte Zell an ihrem neuen Standort in der Schmiedestraße feierlich eröffnet.

Seit ihrer Eröffnung im Jahr 2020 in der Oskar Czeija Straße hat sich die Regionalhütte Zell als beliebte Einkaufsadresse etabliert. Immer mehr Produzentinnen und Produzenten nutzten die Möglichkeit, ihre regionalen Köstlichkeiten anzubieten und so wurde der Standort bald zu klein. Mit dem neuen Zuhause in der Schmiedestraße steht nun deutlich mehr Platz für die wachsende Produktvielfalt zur Verfügung.

Bei der großen Eröffnungsfeier am 6. September genossen zahlreiche Besucherinnen und Besucher frisch Gegrilltes, kühle Getränke, süße Mehlspeisen und musikalische Unterhaltung. Viele Produzentinnen und Produzenten luden zum Verkosten ein und auch für die Kleinsten war mit Hüpfburg, Kinderschminken und Blumenstecken bestens gesorgt. Kaplan Luca Fian spendete den Segen für die neue Regionalhütte.

Bürgermeister Werner Krammer gratulierte dem Regionalhütten Team rund um Florian und Josefa Fuchsluger herzlich und bedankte sich für ihr großes Engagement: „Die Regionalhütten sind ein Musterbeispiel für zukunftsorientierte Nahversorgung und stärken unsere regionale Wertschöpfung. Am neuen Standort gibt es nun noch mehr Platz für Vielfalt und Qualität aus der Region – ein großer Gewinn für unsere Stadt.“

Die Regionalhütten – mittlerweile drei an der Zahl – sind aus Waidhofen nicht mehr wegzudenken. Sie bieten eine breite Palette an regionalen Lebensmitteln, ergänzt durch Handwerkskunst, Geschenk- und Dekoartikel – und das fast rund um die Uhr.

Weitere Infos zu Standorten, Produkten und Produzenten unter:

www.regionalhuette.at

Foto (v.l.): Landtagsabgeordneter Anton Kasser, Vizebürgermeister Mario Wührer, Melanie Kronsteiner, Josefa und Florian Fuchsluger und Bürgermeister Werner Krammer